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不燃ゴミ袋(小)サイズの要望 

【ご意見要旨】 

不燃ゴミのごみ袋（青色）は大きいサイズしかないので，可燃ゴミのように

小さいサイズのごみ袋を用意していただきたいです。 

我が家はできる限り再生可能なプラスチックごみとして出せるものは極力出

しているので，不燃ゴミは週一回の回収でも小さいごみ袋で十分です。 

夏場は異臭がしてきますので週一回出さないと，と思うと少ない不燃ゴミで

あっても大きいごみ袋で出さざるをえず，袋の無駄な面積分もごみとなってし

まうので，エコではないと思います。 

【回答要旨】 

ごみ袋の規格は，構成４市(つくばみらい市，取手市，守谷市，常総市)と常

総環境センター(常総地方広域市町村圏事務組合)で協議を重ね，４市共通のご

み袋として決定したものでございます。 

当市としましても，市民からの貴重な意見をいただいておりますので，構成

４市と常総環境センターの協議の場において，ごみ袋のサイズについての提案

をしておりますが，現在のところ，ご要望に応える事が出来ていない状況でご

ざいます。しかしながら，ご要望に沿えるよう，構成４市の市長を含めた協議

の場である，常総広域市町村圏事務組合管理者会において，私自ら提案をして

まいりますのでご理解のほどお願いいたします。 
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